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 四役紹介 左より 
（会長）  古江 ゆき  (会計)   岩井 陽子 
（副会長）         (副会長) 濱角 亜希子 
（書記）  中東 沙織 （副会長） 植原 修徳 
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る
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に
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総
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催
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介
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、
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と

な
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上田 文乃 



六栄小ＰＴＡ新聞　平成２７年５月２９日発行　№２

六年生の皆さ 池上 梨代奈   和泉 博志   伊藤 芙美   上奥 那菜  大仁田 愛理  片岡  翔太朗     城戸 薫    黒木 麻優   古賀  愛美   小山  萌子    齋藤  真人    瀬崎  真悠   高橋  翔吾   田添  由佳   土田 凌   中尾  清華   長光  裕真   西島  淳司   西村  百華    西山  勇気   秀島  康太   前嶌 希  松尾  綾汰   松永  修弥   村野  辰充   八木  雄大   中川  彩来 【良かった点】 編集後記 【良かった点】 ＰＴＡ会費での購入報告 役員選考部 環境美化部 生活保体部 学級運営部 厚生母親部 【良かった点】 【良かった点】  【良かった点】 
発 行 

 2月22日（日）六栄小体育館にて学習発表会が行われました。今年は宮崎地区の  【総合】 【合唱・合奏・総合】 ５年生  今年度最後の学校公開日と 実行委員の自主的な運手 作 り の プ ロ グ ラ ム 学卒業生へコサージュの贈り物 卒業おめでとう。     たくさんの方に協力していただき 広報部 【良かった点】 委員長さんをはじめ皆様のご協力 皆様の協力に大変感謝しております。  多くの方に協力していただきました。 見守り隊の皆様へ いつも  先日、おやじの会の方に花のプ編集後記 

サポート委員 

体育委員 読み聞かせ委員 

親子読書委員 

美化委員 安全委員 

地区委員 学級運営委員 

給食委員 広報委員 

総務委員 
 昨年度は、四役としてＰＴＡ活動を行ってきま
した。今年度は、四役の皆さんをサポートする
ことで六栄小ＰＴＡ活動を盛り上げていきたいと
思っています。よろしくお願いします。  

              委員長 堀本 美由紀 

 このたび、総務委員長を務めさせていただく事になり
ました坂口です。慣れない事ばかりですが、委員の皆さ
んと協力し合いながら、この一年間頑張っていきたいと
思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

                  委員長 坂口 千恵子 

 本年度、広報委員長になりました池村です。

わからない事ばかりで皆様にご迷惑をおかけ

すると思いますが一年間頑張っていきますの

でよろしくお願いします。 
               委員長 池村 美沙  

 給食委員長の大塚です。 

１４名で協力しながら、毎月給食費集金の仕

事を頑張っております。 

一年間よろしくお願いします。 

             委員長 大塚 美佐 

 今年度、地区委員長になりました福田です。小学校
に４人お世話になっています。昨年度も地区委員をし

ましたが、まだまだ未熟です。ご迷惑をかける事もあ

ると思いますが、精一杯務めたいと思います。どうぞ

よろしくお願いします。 
                委員長 福田 奈三子 

 学級運営委員自体が初めてで、色々手探

り状態ですが、楽しくやっていきたいと思いま

す。頼りない委員長ですが、頑張りますので

一年間よろしくお願いします。 
              委員長 岩本 舞 

 今年度、美化委員長になりました高橋です。
わからない事だらけですが、頑張りたいと思い
ますので皆様のご理解、ご協力よろしくお願い
します。 
              委員長 高橋 達也 

 今年度、安全委員長をさせていただきます成
瀬と申します。保護者の皆様には通学路パト

ロールで大変お世話になっております。子ども

たちが、安全に生活できますよう皆様のご協力

をお願いいたします。 

              委員長 成瀬 ひろみ 

 ２７年度、読み聞かせ委員長の田中です。

子どもたちと朝の楽しい時間を過ごせるよう、

委員の皆さんと頑張っていきます。一年間よ

ろしくお願いします。 
              委員長 田中 知名美 

 今年度、体育委員長の斉藤です。各行事、児
童も保護者も皆が楽しめる環境作りを心掛けて

いこうと思います。今年も、ビーチボールバレー

大会を開催します。皆で参加して親睦を深めてい

きましょう。一年間よろしくお願いします。 

              委員長 斉藤 晴美 

 今年度の親子読書委員長を仰せつかりました グエン テイ ナーと申します。娘が４年１組でお

世話になっております。子どもにとって読書は、思考力を養い、表現力を高め、想像力を育み、人

間形成に欠くことのできないものであり、子どもの発達段階に応じた読書活動を推進していくことは

極めて重要なことです。なにぶんにも、このような大任を仰せつかったのは初めてのことですので、

海外から来た私のような者に委員長の大役が務まるかどうか不安ではございますが、皆様のご助

力をいただき精一杯頑張るつもりです。ご指導のほどよろしくお願いいたします。 

                                         委員長 グエン テイ ナー 
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①六栄小の第一印象 ②趣味・特技 ③好きな言葉 

①六栄小学校の第一印象は、明るく

元気で気持ちのよいあいさつができ

る子どもが多いと思いました。また、

学校のシンボルの大きな「けやきの

木」がとても印象に残りました。 

②趣味は、これといってありませんが、

しいて言えば、次男のバレーボール

の応援にいくことです。 

③踏まれても咲くタンポポの笑顔かな 
片山 春美 先生 

   （2年1組） 

①明るく元気な、あいさつので
きる「けやきっ子」がたくさんい
て、活気のある学校だと感じま
した。 
 
②趣味：自分の子どもたちと 
      一緒に遊ぶこと。        
 特技：バスケットボール 
 
③努力の上に花が咲く 

村上 弦大 先生 

   （3年2組） 

①子どもたちが、素直で
明るい。あいさつが気持
ちいい。 
 
②野球、食べ放題 
 
③前進 尋木 啓一 先生 

 （算数TT１～３年） 

①自らすすんであいさつをする子どもが

多く、声も大きいのでとても気持ちがよ

かったです。また、校舎のまわりには、き

れいな花がたくさんあり、毎日六栄小学

校に通うのが楽しみになりました。 

②趣味・・・ヨガをすることです。元々身体

は、硬いのですが、硬いなりに無理せず

自己流でやっています（笑）汗をかくと気

持ちがいいです。 
③笑顔に笑顔の明日がくる 

石井 莉沙 先生 

    （保健） 

①木がたくさんあるなぁ・・・ 

子どもいっぱいいるなぁ・・・ 
 

②格闘技全般、大好きです 
 

③百錬自得  熊田 理香 先生 

（学校教育推進員） 

橋本 理香 先生 
 今年の１年生は、男子１６人、女子１３人、計２９人
のかわいい子どもたちです。１年生の担任をすること
になりました橋本理香です。入学式では、みんな大き
な声で返事をすることができました。歓迎遠足では、
しっかり校歌を歌うことができました。授業参観では、
立派に自己紹介ができました。みんな新しい友達と
仲良く元気に数字や平仮名の勉強をしています。苦
手な給食も全部食べられるように今、頑張っている
途中です。 
 あまえんぼうな一面もまだありますが、立派な六栄
小学校の１年生になるように努力をしています。運動
会での１年生、輝いていましたでしょうか。どんどん
輝きを増やしていくよう頑張ります。どうぞよろしくお
願いします。 

 髙野 恵美子 先生  

（特別支援教育支援員） 

①明るいあいさつができる、

素直でとても元気がよい子ど

もたちばかりだと思います。 
 

②パーカッション 
 

③己の欲せざる所は人に施

すことなかれ  （孔子） 
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○部活動紹介   

※お知らせ※ 
 平成27年度六栄小学校ＰＴＡ努力目標の意識調査（アンケート用紙）を６月５日(金)に配布いたします。 
締め切りは、６月１０日（水）です。 

【編集後記】 

 広報委員新メンバーでの最初の新聞が完成しました。ＰＴＡの活動を中心に、学校行事等をわかりやすく、

また、ご覧になって楽しい新聞になるよう委員一丸となって頑張っていきたいと思います。 
一年間宜しくお願いします。 
                                       広報委員一同 

男子ミニバスケットボール部  

           キャプテン宮崎宗士郎 

 
 今年は、部員も増え、試合にも出場すること
が多くなると思います。だから、練習にも毎日
声を出したり、先生の話を聞くときは、返事を
大きく言ったりして頑張っています。試合では
他のチームを見て、一戦一戦頑張っていきたい
と思いますので、応援よろしくお願いします。 

女子ミニバスケットボール部  

            キャプテン岩井七海 

 

 今年、バスケ部のキャプテンになりました６

年の岩井七海です。 
 今年は部員も多いので、少しでもみんなを早
くまとめ、あいさつ・大きな返事・キビキビと
した行動の３つの事を目標にして頑張っていき
たいと思います。１年間よろしくお願いします。 

サッカー部        キャプテン下田柊平 

 
 今年からキャプテンをすることになりました
下田柊平です。今年は去年より４年生の入部が
多く、教える事がたくさんあります。サッカー
部の先生も、尋木先生が加わりました。これま
でよりも良いサッカー部にするためキャプテン
としての自覚を持ち、サッカーの練習でも部員
をリードしていきます。 

♢平成27年度 六栄小学校PTA努力目標♢  
①「早寝、早起き、朝ごはん運動」を我が家でも実行します。 
②親が手本を示し、「いつでも、どこでも、だれにでも」元気のいいあいさつをして、あ 
  いさつがあふれる学校・家庭・地域にしていきます。                  
③「六栄小ケータイ・スマホ３つのルール」を実践し、わが子を守ります。 

④家庭学習をする時刻・場所を決め、決まった時間わが子に取り組ませます。 
⑤親として自らを高めるために、PTA活動や研修会に積極的に参加します。 


